

CONFERENCIA DEL MAESTRO OMRAAM MIKHAËL AÏVANHOV

AL SERVICIO DE DIOS

30 de marzo de 1942

Es el pensamiento lo que hace de nosotros hombres y no animales. Es el servicio lo que hace de los seres ángeles. Si los ángeles piensan se vuelven hombres. ¿Qué quiere decir «Ángelus»? Servidor de Dios. Nosotros nos volvemos inmediatamente ángeles sin alas si pensamos. Hay muchas categorías de ángeles; hay ángeles más ligeros que nosotros, sin embargo, también nosotros formamos parte de ellos. Algunas madres dicen: "Mi pequeño ángel" a su hijo.

El sentido de la vida reside en el servicio. Cuando comenzamos a servir a Dios todo lo demás se arregla; no sabemos de qué forma, pero se realiza efectivamente. Pregunten a los hermanos y a las hermanas que han comenzado a servir a Dios si eso es cierto o no. Si no servimos a Dios, nuestros asuntos se mantienen cojos, nos quejamos sin cesar de las paces deficientes, de las soluciones defectuosas, pero tenemos miedo de servir a Dios. Se apresuran en intentar arreglar por sí mismos su existencia, pero cuando han conseguido solucionar un asunto, de inmediato se complica otro. Se casan para estabilizar su situación, pero ahí tienen que viene un hijo que hay que criar. Las cosas se suceden de esta forma sin fin. Aquel que no sirve a Dios no puede escapar a esta sucesión de dificultades.

* * *

